
◆会長挨拶 中村昇会長

皆さんこんにちは、早いもので１０月になりました。今月は職業奉仕月間・米山

月間です。先週行われた勝浦 B1 グランプリも、爽やかな天候のもと盛大かつ無

事に終了することができ、本当に嬉しく思っております。主催者側発表によりま

すと２日間で延べ１２万７千人が来場したとのこと。勝浦の歴史に残る素晴らし

い結果となりました。我がロータリークラブとしてはこの２日間にわたって会員

の方々にペットボトルキャップ回収をしていただきまして誠にご苦労様でした。

お蔭様で沢山集めることが出来、ポリオ撲滅の為、少なからずお役に立ったと思

います。有り難うございました。

本日は川名ガバナ－補佐がお見えで御座います。ご苦労様です。今後とも残さ

れた期間ご指導賜りたく宜しくお願いいたします。

今日は新たなる大国ということでお話しさせていただきます。

２１世紀のこれからというものは、経済大国の名は人口大国に譲っても、日本

が目指す新たな「大国」は、次の二つではないでしょうか。

一つは、いうまでもなく「技術大国」。技術開発は人口の多少ではなく、人材

の質がものをいう。新しい技術の開発による国際社会への貢献は、日本の使命と

いっても過言ではないでしょう。

もう一つは、「精神大国」。英国放送協会が中心になり２５ヶ国で共同実施した

世論調査によると、「日本が世界に良い影響を与えている」は５１％で、悪い影

響の２７％をはるかに上回っている。昨年よりも数値はやや下がったものの、こ

の結果は、日本が世界から信頼されていることを物語っております。

東日本大震災は、図らずも日本人の高い精神性、すなわち、「他人を思いやる心」

「助け合うことの尊さ」を世界に示す機会になった。東北だけではない。８月埼

玉県では、「電車とホームの間に挟まれた女性を、大勢の乗客が駅員と協力して

電車を傾け、隙間を拡げ救出した」ことが報じられ、海外から称賛された。また、

ニューヨークでは、野球の松井秀喜さんが無私の心と謙虚さ、誠実さを評価され、

ヤンキースは異例の引退セレモニーを行った。日本が苦手な発信力を高めれば、

調和を重んずる日本人の心が、世界の人々に好影響を与え、人類の平和に貢献す

ることができましょう。

広島や長崎で亡くなった原爆の犠牲者は、世界の平和を希求しております。
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◆報告内容

10 月４日（金）

ガバナー公式訪問予行演習

クラブフォーラム

◆本日の例会

10 月 11 日（金）ゲスト卓話

  米山奨学生 ラヒムトラ君

◆次回例会

10 月 18 日（金）ガバナー公式訪問

10 月 25 日（金）職業奉仕月間

   クラブフォーラム

11 月１日（金）コスモスフェスタに振替
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日本が世界から「精神大国」と呼ばれる日を待っているに

違いない。皆で力を合わせ、「技術大国」そして「精神大

国」への道を進もうではないか。

これは昭和電工相談役の大橋さんが新聞に寄稿した「新た

なる大国へ」と題するものを紹介させていただきました

が、たしかに私たちの住む日本は、島国。陸地続きの国々

とは違い他国からの悪い影響が受けづらかったのも事実

であろうと思う。大和建国の時代からずーと神仏を尊び生

活をしてきたからなのだろうか。日本人はとても素晴らし

い精神性を堅持していると思います。この素晴らしい精神

性を持っていることを誇りに思うと同時にロータリアン

として相応しい人間形成に努力精進して行こうではあり

ませんか。先般、帰国された交換学生のフィリップさんも

きっと日本の良い風習や精神性を感じたことだろうと思

います。

◆第５分区 ガバナー補佐 川名幸雄 様

日頃は、地区の活動にご支援、ご協力をいただき有難うご

ざいます。１８日は、勝浦へのガバナー公式訪問ですが、

勝浦が最後になりますので、“終わり良ければ全て良し”

で、どうぞ宜しくお願いいたします。今までのクラブ協議

会は、委員長が方針や活動計画を説明し、それについて質

疑応答、という形でしたが、今年は、ガバナーが出したテ

ーマについて話し合いましょう！というクラブ協議会に

します。各委員会から日ごろの活動や、目標を達成するた

めの問題点や疑問点を出していただき、それを私がレポー

トにしてガバナーに提出します。それを見て、ガバナーが

テーマを決めてくれますので、宜しくお願いいたします。

◆委員会報告

◇情報委員会 関一憲 委員長

クラブの活性化とクラブの歴史を知るために、情報委員会

を 10 月 28 日（月）pm６：００～開催します。

場所等、詳細は後日あらためてご案内いたします。

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-99-9999  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org

◇社会奉仕委員会 水野敬泰 担当理事

B-1 では、お疲れ様でした。またご協力有難うございました。

お蔭様で、たくさんのキャップが集まりましたが、今後も継続し

てまいりますので、仕事場、ご家庭で、ご協力お願いします。

◆ガバナー公式訪問 準備例会として．．．

◇クラブ奉仕（Ⅰ）中村満 担当理事

クラブ奉仕Ⅰは、ロータリー情報、会員選考、会員増強

の、３つの委員会から成り、勝浦ＲＣにとっては、極め

て重要な委員会だと思っています。勝浦ロータリークラ

ブの伝統、格式を踏まえた規律ある運営を心がけていき

たいと思います。その一方で和やかな楽しい運営をする

ために、各委員会のみなさんが積極的に活動に参加し、

協力し合って、より充実した委員会活動を実現していき

たいと思います。会員増強委員会につきましては、今年

度会長の方針を受けまして、純増３名を目指します。会

員選考委員会は、候補者のプロフィールを多方面から検

討し、永く会員として活動いただけるような方を選考お

願いいたします。ロータリー情報委員会は、『ロータリー

を知らずに退会していく新会員の問題』に対処する意味

でも、みなさんの理解・向上につとめます。

◇クラブ奉仕（Ⅱ）漆原摂子 担当理事

クラブ奉仕Ⅱは、クラブ奉仕Ⅰで選考された会員が、よ

り積極的にロータリーを楽しんでもらう、あるいはロー

タリーを知り、学んでもらう、よく遊び、よく学ぶ場だ

と考えています。



・継続事業として気仙沼小学校の水泳指導、国際武道

大学の水泳部協力依頼

・インターアクト年次大会の開催の有無を関係各方面

と協議、早急に答えを出す。

・ 「ロータリー希望の風」に積極協力

◇国際奉仕 牧野利美 担当理事

今年度ＲＩ会長ロンＤ.バートン氏のメッセージ「ロ

ータリーを実践しみんなに豊かな人生を」地域社会に

奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップの価値

観を広めるよう努力をしていきます。

勝浦ロータリークラブでは、長期間の交換学生に力を

入れてきましたが、近年、応募も少ない等、なかなか

難しいというのが実情です。しかし、前年度は、長期

交換学生として、会員のお嬢様である斉藤麻利奈さ

ん、今年度は米山奨学生としてラヒムトラ君という優

秀な方を支援し、活発に活動を目指したいと思いま

す。ロータリー財団への寄付、支援活動の推進。 米

山記念奨学会への寄付、支援活動の推進して、 本年

からスタートした「未来の夢計画・FVP」による新補

助金制度を研究していきます。

この後、川名ガバナー補佐から関口ガバナーに提出願

うための質問や疑問が飛びかい、川名ガバナー補佐の

『勝浦クラブさんは活発ですね。今日が終わって、こ

れでほっとしました』とひと言、優しい笑顔で、コメ

ントをくださり、幕を閉じました。

◆出席報告 手塚明宏 出席委員長（１０／４）

     たとえば魅力あるプログラム、みなさんの大切な時間を

無駄にしないプログラム作り、雑誌広報では、みなさん

にお手元にあるロータリーの友をよく読んでいただき、

知識、理解を深めてください。会報委員会では、毎週発

行することで、欠席した会員も情報を共有できていると

思います。欠席委員会もプログラム委員会に準じて、例

会参加への意識の向上に繋がっていると思います。、

最後に、親睦委員会ですが、これは、年４回の夜間例会、一

泊旅行など、楽しい企画を考えてくれています。クラブの活

性化に繋がる委員会だと思っています。

◇職業奉仕 関正巳 担当理事

１）各委員会と協力し合い、職業奉仕の意味と大切さ

を共有し、基本とするロータリーの綱領や四つのテス

トを言行に照らし、自己の職業の品位と道徳水準の向

上に努め社会から尊重される存在に成れるよう心が

ける。また他に強要する事なく自然に我が勝浦ロータ

リー・クラブ全会員が共有できるよう職業奉仕委員会

自ら自己研鑽に励み模範を示す。

２）職業奉仕理事としての１年間、会長を支え勝浦ロー

タリー・クラブの繁栄の為に尽くす。また委員会活動の

活性化を促す。

活動計画としましては

・職業奉仕委員会の懸案事項を理事会に諮り、責任を持

って速やかに遂行できるようにする。

・委員会が活動方針に謳った事柄を他の委員会或いは理

事会の協力を得て、着実に実行し実りある１年に成る

よう指導する。

◇社会奉仕 水野敬泰 担当理事

勝浦ロータリークラブの大きな節目・50周年記念行事の

成功により、社会奉仕の重要性を再認識し、次なるステ

ージに向かい、第一歩を踏み出す年度にしたい。

・福島県立盲学校にてミニコンサートを開催。

会員数 ３７名

出 席 数 ２ ８ 名

ＭＵ数 ６名  

欠 席 数 ４ 名  

出席率 91.89％


